

Impactan escenarios naturales en “La Fuerza del Destino”

Escrito por comunicado

Martes 05 de Julio de 2011 13:42

Deja derrama superior a los 24 mdp



Álamos, Sonora Julio 05 de 2011.- Una derrama superior a los 24 millones de pesos durante los 6 meses de grabación, dejó en Sonora la telenovela de Televisa “La Fuerza del Destino” cuyo rating se mantiene en los 20 puntos, lo que significa que cerca de 20 millones de personas ven a diario los capítulos de “La Historia de Iván y Lucía”.

La producción encabezada por Rossy Ocampo se encuentra en la etapa final de grabaciones y en sus últimas semanas de transmisión, ha permitido que cada vez más, los diversos lugares naturales de Sonora sean vistos en miles de hogares de México y varios países de América Latina.

“Durante el 2011, y gracias a que la telenovela fue grabada en su totalidad en locaciones de Sonora, sitios turísticos como Álamos y San Carlos han presentado una ocupación hotelera significativa y una afluencia de visitantes cada vez mayor ya que además que querer estar cerca de los actores, quieren conocer cada uno de los sitios donde se desarrolla la historia y eso nos ha favorecido en el Estado”, informó Alfredo Cabral Porchas.

El Director de Turismo Cultural en Sonora agregó que actualmente la telenovela reporta hasta 20 puntos de rating, lo que significa que cerca de 20 millones de personas siguen día a día la historia, al tiempo que aprecian las bellezas naturales de Álamos, San Carlos, Huatabampo, el Valle del Mayo, entre otros.

Impactan escenarios naturales en “La Fuerza del Destino”

Escrito por comunicado

Martes 05 de Julio de 2011 13:42

Aunque hasta el momento la historia escrita y pensada especialmente para el estado de Sonora se ha comercializado en 40 países, serán 80 naciones de Europa, Arabia y en un mes más los estadounidenses, con un potencial en el mercado latino, quienes conozcan los lugares paradisíacos de la entidad, mientras disfruta de las actuaciones de primeros histriones como Delia Casanova, Pedro Armendáriz, Rosa María Bianchi, entre otros.

Tres talentos sonorenses demuestran sus habilidades histriónicas

Junto a la experiencia de grandes actores, el talento de tres sonorenses ha estado presente en “la Fuerza del Destino”: David Zepeda, “Iván”, es originario de Nogales y viene de lograr el éxito también en la telenovela “Sortilegio”; Carla Cardona, de Cananea, quien ha tenido relevantes apariciones en otras telenovelas, demuestra la belleza y el talento de las sonorenses, mientras que el actor Ignacio Guadalupe, en el papel de “Benito”, se ha ganado la aceptación del público.

A ellos se suma un elenco conformado por Juan Ferrara, Sandra Echeverría, Gabriel Soto, Laisha Wilkins, Marcelo Córdova, Kika Édgar, Leticia Perdigón y otros actores, quienes han estado muy de cerca de la gente de los alamenses, comprobando además la hospitalidad y la calidez de los sonorenses, cada vez que llegan a Sonora para realizar grabaciones.

Deja “fuerza” turística en Sonora

Rating actual: 20 puntos

Millones de personas que siguen la historia: 20

Derrama económica en Sonora: más de 24 millones

Impactan escenarios naturales en “La Fuerza del Destino”

Escrito por comunicado

Martes 05 de Julio de 2011 13:42

Empleos generados: más de 2000

Municipios de Sonora proyectados: 6

Países que han comprado la telenovela: 40

Países en donde se espera su transmisión: 80

Sonorenses que son parte de la historia: 3